

Ma vie avec Nightwish - 1/1

Ma vie sans musique ça ne marche pas ! Je l'écoute souvent. En passant mon temps libre je me calmer avec la musique. Qu'est-ce que les gens veulent faire quand il n'y a pas là la musique ?

Je l'écoute depuis je suis étée très petite. Pendant les premières années de ma vie j'ai aimé la musique folklorique mais ça n'intéresse personne je pense J

En outre je pense qu'on développe ses sentiments individuels pendant les années. On ne peut pas dire qu'on ne change pas encore ses intéresse de la musique une autre fois. Moi par exemple j'ai eu beaucoup des intéresses différentes en ce qui concerne la musique – les spice girls, n'sync, le techno etc. Mais désormais je reste sur ma sorte préférée – la musique de Nightwish.

Pourquoi est-ce que nightwish ?

Pour moi Nightwish est une philosophie de la vie ou de vivre la vie. En écoutant sur les chansons d'eux je peux voir des points communs ou des aspects communs de ma vie. Les chansons sont très émotionnelles, ils décrivent des sentiments qui sont d'un côté pire mais à l'autre côté ils sont beaux. Un jeu entre le bien et le mal. En plus la voix fantastique de Tarja dans une interaction avec la musique instrumentale. D'après mon avis on peut rêver pour des heures quand on l'écoute. Et on peut aussi réfléchir des problèmes ou seulement les assimiler.

La fascination "nightwish"

Le group finlandais Nightwish est fondé en juin 1996 de Tuomas, Tarja et Emppu. Ca c'est le commence d'une carrière avec beaucoup du succès et des gens fascinés. Un peut plus tard Jucca l'homme qui joue le batterie. En mai 1997 le premier album apparaît "Angels fall first"

Le premier concert un moment historiquement pour les fans de Nightwish J s'est passé en Kitee la ville natale de Nightwish. En 1998 le seconde album apparaît "Oceanborn". Les membres de Nightwish ont été très surprises du succès. Les Finlandais l'aiment "Sacrament of wilderness" à ce point que les chansons est étée pour des semaines sur le numéro 1 des listes de la musique. Après "oceanborn" le troisième album "Wishmaster" est été crée. Ci-après les albums "Over the hills and far away", "Century Child" et "Once" sont apparus ainsi que deux best-of albums de Nightwish "tales from the elvenpath" et "Highest Hopes" Pour l'avenir on les souhaite beaucoup du succès et beaucoup de nouveaux albums qui veulent apparaître. Je les aime "Nightwish" le group finlandais avec l'esprit pour la musique qui fasciner millionnaires des fans.